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島根県立益田高等学校 
 

〖県総体を終えて〗 

５月２７日～２９日に前期総体、６月２日～４日に後期総体が開催され、本校からも多数の生徒が

参加し、熱戦を繰り広げました。結果は各部によって様々ですが、多くの３年生にとって高校生活最

後の大会となり、各部とも想いのこもった試合を展開してくれたことと思います。この県総体を勝ち

上がり上位大会に出場される選手の皆さんは、益高代表、そして島根県代表として胸を張って闘って

きてください。また、今大会で高校生活の部活動が幕を閉じた人も、これまで部活動で培ってきたも

のを大切にし、自分の夢に向かって邁進していってほしいと思います。そして１、２年生に関しては、

１年後に再び総体を迎えます。１年後に笑顔で終われるように、３年生の想いを受け継いで１日１日

を大切に過ごしてほしいと思います。みなさんお疲れ様でした。 
（佐藤哲也） 

 

〖平成２８年度 県総体結果一覧〗 

陸 上 競 技 【男子】 
砲丸投げ  第４位 大畑瑞照（☆中国総体予選出場） 
円盤投げ  第５位 大畑瑞照（☆中国総体予選出場） 
やり投げ  第５位 大畑瑞照（☆中国総体予選出場） 
4×400mR 第７位 大達航、須山和樹、桑原敬也、橋本武大  

サ ッ カ ー １回戦 益田１－４出雲工業 
柔 道 【男子】 

個人戦８１kg 級 一回戦敗退 
剣 道 【男子】 

団体戦：一回戦 益田１－４松江高専 
個人戦：齋藤龍也 三回戦進出 
【女子】 
団体戦：一回戦 益田１－２松江北 
個人戦：松崎咲歩 二回戦進出 

弓 道 【男子】 
団体：予選敗退 
個人：石川 遥我 三回戦進出 
【女子】 
総合：優勝 
団体：優勝（☆インターハイ出場権獲得） 
個人：優勝 吉村 鈴（☆インターハイ出場権獲得） 
            中島 歩美  三回戦進出 
            中島 明穂  三回戦進出 

いわみの 
（益高だより） 



卓 球 【男子団体戦】 
一回戦 益田２－３江津工業 
【シングルス】 
男子： 渡邉佑己 三回戦進出、諸岡雅史、斉藤正暉、安田太空 二回戦進出 
【ダブルス】 
諸岡雅史・安田太空、斉藤正暉・渡邉佑己 三回戦進出 

バスケットボール  
（男子） 

一回戦 益田５７－８５出雲北陵 

バスケットボール  
（女子） 

一回戦  益田６９－３５大社 
二回戦  益田５９－４５松江北 
準々決勝 益田５０－６２松江商業  ※ベスト８ 

バレーボール（男子） 一回戦 益田０－２松江商業 
バレーボール（女子） 一回戦 益田０－２平田 
硬式テニス（男子） 【団体戦】益田３－０出雲西 益田２－０出雲 益田０－２開星 

順位決定戦 益田２－０浜田 ２位決定戦 益田０－２松江北   
※第 3 位（☆中国大会出場権獲得） 

【シングルス】長岡雄大  ※ベスト１６（☆中国大会出場権獲得） 
【ダブルス】壽田祐大・桐﨑拓哉  ※ベスト１６    ≪男子総合３位≫ 

硬式テニス（女子） 【団体戦】益田１－２浜田 
【シングルス】福井智華絵 二回戦進出 
【ダブルス】一回戦敗退 
 

ソフトテニス  【団体戦】 
一回戦 益田３－０邇摩 
二回戦 益田０－２松江商業 
【個人戦】 
和﨑葵・田原みゆう、寺尾知華・田中翠芭、岡惠・栗栖来春 二回戦進出 

水 泳 松本 海  男子５０ｍ自由形３位、男子１００ｍ自由形３位（☆中国大会出場権獲得） 
 

〖Mass-tiva2016 を終えて〗 

＜Mass tiva を終えて～ホワイエより～＞ 
今年も多くの来場者に温かく見守られる中、無事マスティバを終えることができました。文化部総合公演とし

て四回目を迎えるこのマスティバも多くの方にその愛称を呼んでいただけることは非常に嬉しいことです。 
 回数を重ねるごとに、各部活の生徒たちが教員を頼る回数も減り、今年度はどの部活も積極的に自分たちで声

を掛け合って活動をしていたことが印象深く記憶に残りました。マスティバが立ち上がったばかりの頃から比べ

ると、本当に感慨深いです。書道部のパフォーマンス、美術部、写真部のワークショップや囲碁・将棋部の対局、

ESS や自然科学部のイベントに茶道部のお茶席、文芸部の冊子配布。単なる展示だけでなく、来場者の方々との

交流も楽しみながらの時間は生徒たちにとっても有意義な時間だったようです。「今年もワークショップに来て

くれる子どもと関われることがとても楽しみ！」という生徒のつぶやきがこの数年間の生徒の成長ぶりを物語っ

ているのではないでしょうか。 
（高田 美穂） 



 
＜Ｍａｓｓｔｉｖａを終えて～ステージより～＞ 

今年度は企画の立ち上げ当初に地域の方の力もお借りしながら進めてきました。マスティバに向け本格的に活

動した、中間試験終わりからの１ヶ月弱。何度も何度も自分たちで打ち合わせを重ね、曲目や振り付け、演出、

照明、衣装やパンフレット、アナウンス原稿などステージ発表に必要なあらゆる事柄を決め、実行していきまし

た。公演テーマ「結」に沿ってイメージを膨らませた第 3 部のマスティバシアターでは、それぞれの時代を音楽

で表現することにしました。生徒たちはイメージを実現するために、部活動以外でも時間を見つけ、練習や小道

具や衣装の作成をしていました。決して平坦な道ではありませんでしたが、１つ１つ知恵を出し合い、解決して

ゆく姿に成長を感じることができました。多くの人に支えられ、大きなステージで自分たちの創り上げた作品を

披露できることの喜びを感じながら迎えた本番。今までの成果を十分に発揮している子どもたちは本当にキラキ

ラしていました。ここまで支えて下さった方々にこの場を借りて感謝申し上げます。ありがとうございました。 
（橘 奈穂美） 

〖ひろしま総文祭に向けて〗 

 今年度の総文祭は広島県で行われます。７月３０日に総合開会式が広島県立総合体育館で行われ、それを皮切

りに８月３日まで各地で開催されます。本校から出場する部活動の生徒に意気込みを聞きました！ 
 

【将棋 部】福山ニューキャッスルホテル、福寿会館（福山市） ８月２日、３日 

３年２組 川路 麻央 

 ８月２日から広島県福山市で行われる総文祭に参加することになりました。私にとっては最後の総文祭になる

ので悔いの残らないように、全力を尽くして頑張りたいと思います。 

 
２年３組 岡崎 菜奈 

今回、広島県で行われる総文祭に出場することになりました。総文祭は今回が初めてなので緊張しますが、今

までしてきたことを活かして頑張ります。全国の人から多くのことを学んできたいです。 

 
２年５組 宅野 綾 

私は今回、団体戦で広島総文祭に出場します。昨年も出場して、２年連続でとても貴重な経験をさせていただ

き、ありがたく思います。昨年のこの大会ではあまり良い結果が残せなかったので、今回は頑張りたいです。 
 

 
【囲碁 部】広島県立びんご運動公園（尾道市） ８月２日、３日 

３年５組 佐々田 悠斗 
私は総文祭囲碁部門団体戦の部に県チームの主将として出場します。普段は対局する相手や機会が限られている

ので、全国の強者と戦えることを楽しみにしています。礼を尽くすことを心がけつつ、多くの学びを得る大会に

したいです。 
 
 

【自然科学部】広島大学（東広島市） ７月３０日～８月１日 
３年５組 宇田川碧生 
 昨年の県発表会で好成績を修めた「ローダミンＢの赤い繭」「桑の葉を使わない人工飼料の作成」が夏の全国

総文祭に出場します。応援お願いします。 



 
【かるた部】呉市総合体育館オークアリーナ（呉市） ８月１日～３日 

３年２組 熊谷 奈緒 
 私は広島県で開催される全国高等学校総合文化祭のかるた部門に出場してきます。昨年は七将でしたが今年は

主将なので任される場面も多いと思いますが、精一杯頑張りたいと思います。応援よろしくお願いします。 
 
３年５組 竹本 壮太郎 
 私は、８月に広島県呉市で行われる総文祭かるた部門に出場してきます。一年生の頃は先輩方に助けられまし

た。今回は三年生であり、三将なので、チームを助ける側にまわれるよう日々練習に取り組んでいきたいと思い

ます。 
 
３年５組 西田 収美 
 私は広島で行われる総文祭に島根チームの五将として出場します。初めての出場で緊張しますが自分の全力を

出すことができるようチームの皆で団結して戦っていきます。応援をよろしくお願いします。 
 
３年５組 三浦 菜々子 
 私は広島県で開催される全国高等学校総合文化祭のかるた部門に出場してきます。今回の大会は私にとって最

初で最後の総文祭となるので、悔いの残らない試合をしたいと思います。チームに貢献できるよう頑張ります。 
 
２年３組 濱岡 祐希 
 自分は総文祭で頑張りたいことが２つあります。１つ目は、自陣の一字、二字は抜かれずに守りきることです。

最近、一字、二字に対する反応が鈍いので、これから練習してもっと素早く反応できるようにしたいです。２つ

目は、敵陣を絶え間なく攻める意識を持つことです。格上であろうと、攻めないと勝てないので、頑張りたいで

す。 
 
２年４組 渋谷 七海 
 私は、今年初めて参加します。大会では、私のできることを精一杯して、島根の勝ちにつなげられたらいいな

と思います。大会まで、一試合一試合を大切にして、練習に励みたいと思います。 
  
２年５組 島田 優里 
 私は、昨年にひき続き２回目の出場となるので、昨年よりもチームとしても個人としても良いプレーができる

ように頑張りたいと思います。途中で負けそうになってもあきらめず、攻めていきたいと思います。 
 
１年１組 清水 一夫 
 まだ高校に入って経験は浅いですが、今回は代表として出させていただくので、精一杯戦いたいと思います。

特に今回の大会は団体戦なので、個人としてもチームとしても勝てるように頑張ります。 
 
 
【文芸部】呉市総合体育館オークアリーナ（呉市） ８月１日～３日 

３年２組 玉田 瑞紀 

 総文祭・文芸部門・詩部門の島根県代表として、広島県福山市に行ってきます。他県の人との交流を通して、

自分の五感を磨き、感性の幅を広げてきたいと思います。 



 

〖インターハイ出場に向けて〗 

 今年度のインターハイは、「2016 情熱疾走 中国総体」ということで、７月２８日～８月２０日に中国５県を

会場として開催されます。本校からは弓道部が出場します！ 

  

【弓道部】鳥取県立武道館（鳥取県米子市） ８月３日～６日  

３年１組 寺戸 菜々子 

 インターハイに出場することができるのも指導してくださった先生方、支えてくれた仲間や家族がいてくれた

からです。応援してくださる方たちのために、精一杯自分たちの射をして、恩返しができるよう頑張ってきます。 

 

３年１組 中島 歩美 

 私達は“全国優勝”を目標に掲げ、日々の練習に取り組んできました。インターハイは各県から予選を勝ち抜

いた選手達が集まるので、厳しい戦いになると思いますが“チーム益高”として一致団結し、戦ってきます。 

 

３年１組 吉村 鈴 

 弓道の試合では１試合一人たった４本しか引きません。３年生にとってはこの４本で引退が決まってしまう人

もいます。私たちはこの４本を全てあてきり、全国１位の夢を叶え結果で多くの方に恩返ししたいと思います。 

 

３年４組 原田 凪沙 

 私たちは 8月 3 日から開催されるインターハイに出場します。個人、団体ともにこれまで支えてくださったす

べての人への感謝の気持ちを込めて１射１射を大切にして日本一を目指します。応援よろしくお願いいたします。 

 

２年３組 中島 明穂 

 弓道部は、普段の限られた時間の中で、部員全員が質の高い練習を目指し、日々頑張っています。インターハ

イに向けて、技術を磨くのはもちろんですが、支えてくださる周りの方々への感謝も忘れず努力していきたいと

思います。 

 

２年４組 豊田 奈緒 

 今回、インターハイという大会に力のある先輩方と一緒に出場することに、とても緊張しています。このこと

は自分にとってとても良い経験になると思うので、今まで頑張ってきた練習の成果を発揮できるようにがんばり

たいです。 

 

 

 

● 文化的行事があります。ぜひご参加ください。 

日時：７月５日（火）１４：００～１６：００ 

場所：島根県芸術文化センター グラントワ 

内容：安来のおじとおがっちのトーク＆ライブ「ふるさとへの思いを語る」 

● 益田高校ホームページ 

下記のアドレスから閲覧できます。新しい情報をどんどんアップしますのでぜひご覧ください。 

益田高校ホームページ  http://www.masuda.ed.jp/ 



〖前期生徒会より〗 

 

 

 この度、生徒会長になりました。２年５組の出雲ひかるです。私は去年先輩方と一緒に生徒会活動に関わらせ

ていただきました。一緒に活動していく中で、学校を引っ張っていく責任と同時に、次は私達が後を引き継がな

くてはならないと思いました。この前期生徒会では“人と人とのつながり”を大切にしたいです 
何をするにも誰かの支えは必ず必要です。だからこそ私達の周りには支えてくれる人がいます。このつながりを

大切にし、みんなで何か大きなものを作り上げたいです。 

 

 

 

今年度の前期生徒会副会長になった宅野綾です。私は生徒会副会長として、生徒会行事や普段の生徒会活動で

生徒会長を支えながら、頑張りたいと思います。私は、昨年度後期生徒会に入って活動をしてきました。そこで

得た経験を今年度の生徒会活動に活かしていきたいです。 
 また、今の益田高校にある良い伝統を引き継ぎ、益田高校をよりよい学校にしていくために、生徒会行事や生

徒会活動などを頑張りたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 生徒会長    出雲 ひかる（２－５）  

 生徒会副会長  宅野   綾（２－５）  

 交通委員長   清水  咲希（２－５）  

 風紀委員長   沖田 ひなこ（２－５）  

 保健委員長   中島  悠貴（２－４）  

 図書委員長   毛利  一葉（２－５）  

 文化委員長   朋澤  淳真（２－１）  

 体育委員長 楯   泰宗（２－１）  

 会計     岸本   凛（２－３） 桐木   力（２－３） 齋藤 真生（２－４） 

      伊藤  にほ（２－５） 島田 優里（２－５） 

 事務     安田  太空（２－１） 野村 双葉（２－２） 大庭 大将（２－３） 

      濱岡  祐希（２－３） 馬庭 亜由（２－５）  

 監事     酒井 虎之助（２－５） 前田 唯眞（２－５）  

 書記     村上  晴香（２－１） 大庭 雪音（２－４）    

 議長     栗栖  歩夢（３－１） 原納 仙和（３－２）  

      松崎  歩人（３－３） 原田  亘（３－４）   

 選挙管理委員長 上田 荘太朗（３－３）  

 

 

 

会長挨拶 

副会長挨拶  

生徒会執行部紹介 


